

SOFTWARE DEVELOPMENT

SISTEM INFORMASI STOCK - ONLINE REAL TIME (INVENTORY SYSTEM) adalah suatu sistem software yang akan membantu proses inventarisasi dengan menggunakan tertib administrasi inventory yang ketat. Pencatatan dari barang masuk, penyimpanan, sampai dengan barang keluar. Dilengkapi dengan sistem pelaporan yang sistematis dan akurat. Adapun variant produk kami adalah Sistem informasi Inventory Toko HP, Sistem Informasi Inventory Gudang (Ware House), Aplikasi ini dibuat dengan menggunakan Visual basic dengan database Microsoft Access dan mysql server

SISTEM INFORMASI AKUNTANSI (ACCOUNTING SYSTEM) adalah suatu sistem software yang akan membantu proses akuntansi dengan tertib administrasi yang terjamin. Meningkatkan efisiensi kerja dan meminimalisasi human error dalam proses akuntansi mulai dari jurnal, pembukuan dan pembuatan laporan keuangan, termasuk laporan pajak. Aplikasi ini dibuat dengan menggunakan Visual Basic dengan database Microsoft Access

SISTEM INFORMASI KOPERASI .

Sistem Informasi koperasi simpan pinjam adalah suatu sistem software yang akan membantu proses operasional koperasi simpan pinjam dengan menerapkan tertib administrasi pada koperasi yang ketat dengan Pencatatan data anggota, simpanan anggota, pinjaman dan jatuh tempo pinjaman . Produk ini custom dan cocok untuk koperasi simpan pinjam, KUD, dan usaha simpan pinjam lainnya, dll.

Dilengkapi dengan sistem peran yang sistematis dan akurat. Sistem Informasi koperasi simpan pinjam ini dibuat dengan sistem multi user yang memungkinkan pengaksesan sistem informasi oleh beberapa user yang berbeda dalam suatu waktu.

Sistem ini dirancang dengan sistem keamanan yang handal yang mana setiap level user diset dalam ruang lingkup pekerjaan yang berbeda berdasar urutan otorisasi. Paket ini tersedia untuk koperasi, menu yang tersedia menu perkiraan, data anggota, simpanan, pinjaman, jurnal umum, laporan kas koperasi, laporan pinjaman anggota, profile anggota, simpanan anggota, laporan standar keuangan, laporan pembagian SHU, dan laporan lainnya.

SISTEM INFORMASI SPBU

Sistem Informasi SPBU suatu sistem software yang akan membantu proses operasional dengan menerapkan tertib administrasi pada Pompa SPBU yang ketat Pencatatan dari data customer, stok minyak, deposit di pertamina, Kupon Customer dan lain lain. Produk ini custom dan cocok untuk pengelola SPBU .

Dilengkapi dengan sistem pelaporan yang sistematis dan akurat. Sistem Informasi SPBU ini dibuat dengan sistem multi user yang memungkinkan pengaksesan sistem informasi oleh beberapa user yang berbeda dalam suatu waktu. Sistem ini dirancang dengan sistem keamanan yang handal yang mana setiap level user diset dalam ruang lingkup pekerjaan yang berbeda berdasar urutan otorisasi.

